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Por Lourdes Molina Navarro,

Responsable de Prensa y Comunicaciones Ex-
ternas

Con una nutrida asistencia por parte de los palmiculto-
res de Zona Oriental, se llevó a cabo el Encuentro Gre-
mial de esta región del país en el Hotel Estelar de Villavi-
cencio, liderado por la Federación, con el propósito del 
gremio de estar atento a la coyuntura vial de la región.

Juan Fernando Lezaca, Director de Asuntos institucio-
nales de Fedepalma, dio la bienvenida a los asistentes 

producción palmicultora y que la actividad se vio afec-
tada, en su momento, por el cierre de la vía, lo cual se 

-

millones.

de líneas especiales de crédito para palmicultores, 

Oriental, de los avances en el cierre de brechas de pro-

que se ha adelantado para afrontar la problemática de 
comercialización y de precios del aceite de palma.

Juan Fernando Lezaca expuso que la Zona Oriental 

que Fedepalma insistió frente al Gobierno acerca de 
la necesidad de ayudar a los productores mediante 
créditos y  acciones que contribuyan a mitigar la difícil 
situación, que se presentó por el cierre de la vía e cual 
duró 93 días.

Fedepalma, explicó que la agroindustria apoyó las ini-

García, en la tarea de trabajar por la reactivación de 

el sector palmicultor no se vive quejando pero eso no 
quiere decir que no requiera ayuda, al tiempo que le 
agradeció su deferencia con el sector y la gestión que 
ha venido desarrollando desde su cargo.

-
tos departamentos con los puertos y la importancia 
que esto tiene a la hora de exportar. Insistió en la ne-

que hay que buscar caminos para lograr efectividad en 
este sentido y que haya verdadero desarrollo hacia el 

-
ción y por eso tenemos a Cenipalma, con su director 

que precisó que hay que incentivar que se le invier-
ta dinero a la investigación, “porque hay que resolver 
los problemas de sanidad, y aunque hemos avanzado 

Encuentro Gremial en Villavicencio 
contó con asistencia de Gobernadora 
del Meta y registró alta participación 
de palmicultores
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queda mucho por hacer y el tema de Ciencia y Tecno-

-
ya García, en el marco del Encuentro Gremial de 

mucho agradecimiento, porque, generalmente, a su 
juicio los comentarios no son constructivos.

darle una mirada diferente al agro y al turismo, de de-
sarrollo y oportunidades y así trabajar para recuperar 

-

públicas en un trabajo conjunto por una real construc-

vial de dobles calzadas, desarrollo de vías alternas y 
descolmatación de los ríos para que no generen inun-
daciones, “porque se requieren estos avances para 
el desarrollo del departamento, dijo la Gobernadora 
Amaya García.

Adicionalmente, comentó que con este proyecto vial se 
ha trabajado con las Juntas de Acción Comunal, se 
ha realizado intervención en los puentes “porque nos 
propusimos cambiar la cara económica de la región, y 

Continuó explicando que para el país y para la región 
de los Llanos Orientales hay que tener la visión hacia 

se “necesita que el Gobierno sienta esa pasión y nos 

“Tengo que hablar del aeropuerto, esta crisis acabó 
con el mito de que no tenemos aeropuerto porque allí 
ha estado funcionando el aeropuerto de Vanguardia y 
hay que impulsarlo, la voluntad de una aerolínea ha he-

“Estoy convencida de que la altillanura tiene que co-
nectarse mucho más con Casanare y trabajar por la 

pido todos los días al Gobierno y hoy las obras de pro

Agradeció a los palmicultores por su disposición en 
ayudar a construir soluciones, lo cual solo se logra con 
un adecuado trabajo conjunto entre los sectores públi-
co y privado.

-
zado la Gobernación y que deja el proceso adelantado 
para la nueva administración.

En el marco de este encuentro también participaron 

-
lidación de Cenipalma, quien expuso a los asistentes 
sobre la importancia de utilizar bien las economías 
de escala y explicó que adicionalmente “salimos a un 
mercado que desconoce nuestra realidad y que debe 

De igual forma, Andrés Felipe García Azuero, Direc-
tor de Planeación Sectorial y Desarrollo Sostenible de 
Fedepalma, habló de las gestiones realizadas por el 
gremio dada la difícil coyuntura de caída de precios 
internacional y el trabajo que se ha adelantado con el 
Gobierno para encontrar soluciones a la problemática 

A su turno, el Área de Economía de la Federación expli-
có la propuesta para áreas en eliminación y renovación 
para una línea especial de crédito en la que se trabaja 
desde el gremio.

Al cierre de la jornada, el Presidente Ejecutivo de 
-

satorio sobre la coyuntura y perspectivas de la palmi-
cultura en Colombia, que generó gran interés y partici-
pación dentro de la audiencia.
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